
 

 

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA BÁRBARA D’ESTE 

“Palácio 15 de Junho” 
 

Gabinete do Vereador CARLOS FONTES 
 

“Posso todas as coisas Naquele que me fortalece” 
(Felipenses cap. 4 ver. 13) 

 

  
 

REQUERIMENTO Nº ____________610____2011. 
De Informações 

 
 
 

“Referentes às obras de 
reformas do Ginásio de 
Esportes Djaniro Pedroso, 
conforme especifica”. 
 

 
: 
 

Tendo em vista que, este vereador foi autor de 
Requerimento protocolizado na Prefeitura Municipal no dia 30 de junho 
de 2011 sob o número 22.213/2011, solicitando informações quanto à 
reforma do Ginásio Djaniro Pedroso, mas, até o momento, não houve 
resposta por parte da Administração Municipal, e, pelas informações 
obtidas, as obras continuaram sendo executadas, ignorando os 
questionamentos deste Vereador; 

Tendo em vista que, é dever do Vereador fiscalizar os atos 
da Administração Municipal, e ao fiscalizar tal obra, este Vereador pôde 
constatar que o contra piso foi feito em cima da madeira mestre, e 
estava rachado e com vários reparos, fato que trouxe preocupação; e 

Tendo em vista a melhor transparência do Poder Público 
para com a população barbarense, a Câmara Municipal, através deste 
Vereador, tem o interesse em esclarecer dúvidas com relação aos 
dispêndios municipais, 

 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido 

o Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe envio de 
documentos e as seguintes informações: 



 

 

 

 

 

 
 

 

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA BÁRBARA D’ESTE 

“Palácio 15 de Junho” 
 

Gabinete do Vereador CARLOS FONTES 
 

“Posso todas as coisas Naquele que me fortalece” 
(Felipenses cap. 4 ver. 13) 

 

  
(Fls. 2 – Requerimento nº ___________2011) 

 
1- Os técnicos da Prefeitura acompanharam a execução da 
reforma do Ginásio de Esportes Djaniro Pedroso? Caso positivo, 
relacionar na resposta os nomes dos técnicos e informar se os 
mesmos são concursados ou nomeados. 

 
2- Qual a explicação técnica sobre as rachaduras constadas por 
este vereador no contra piso da quadra? Por qual motivo que o 
madeiramento não foi todo retirado antes de fazer o contra piso e 
explicar se isso pode prejudicar o piso futuramente? Enviar o 
laudo técnico assinado pelo técnico ou pelos técnicos que 
acompanharam as obras de reforma. 
 
3- Enviar para esta Casa de Leis todo Processo Licitatório, 
correspondente à reforma do Ginásio de Esportes Djaniro 
Pedroso, bem como o contrato social da empresa vencedora. 
 
4- Qual o valor final da obra de reforma do Ginásio? 
 
5 – Houve licitação para a pintura do Ginásio de Esportes Djaniro 
Pedroso? Caso positivo, enviar cópias de todo o processo 
licitatório correspondente à pintura do ginásio. 
 
6- Qual a marca da tinta utilizada na obra? Houve participação de 
servidores municipais nos trabalhos de pintura? Caso positivo, 
informar os nomes dos servidores que trabalharam na pintura, e 



 

 

a função dos mesmos? Informar se houve abatimentos nos valores 
dos metros quadrados pintados pelos servidores. 
 
7- Qual o valor do metro quadrado de pintura e qual o valor total 
da pintura do Ginásio Djaniro Pedroso?   
   
8 - Outras informações que julgarem necessárias.                     
                                                                                 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 26 de agosto de 2011. 
 
 
 

CARLOS FONTES 
-Vereador-  

 


